

Linz

Raumplanung im Web

[18.08.2009] Auf Basis von Technologie der Firma Intergraph hat die Stadt Linz ein Online-Angebot zur Raumplanung gestartet.

Die österreichische Stadt Linz hat ein Web-Angebot zur Raumplanung gestartet, das auf der Lösung GeoMedia ResPublica Web des Unternehmens Intergraph basiert. Laut Firmenangaben stehen der Flächenwidmungsplan, Bebauungspläne, Flugbilder, der Stadtplan und das Grundstückskataster von Linz zur Verfügung. Die Besonderheiten des Online-Angebots seien die Vielfalt und der hohe Detailgrad. Es werden die aktuellen, tatsächlich verordneten Pläne dargestellt, die als Gesamtplan in individuell wählbaren Ausschnitten oder über einen Hyperlink als Originalplan ausgedruckt werden können. Die Aktualität ergibt sich daraus, dass jede interne Änderung der Stadtplanung automatisch in das Web-Angebot integriert wird.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Linz, Geodaten-Management, Raumplanung, Intergraph